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志布志中学校では，平成２８年度から学校運営協議会を導入し，本年度６年目を迎えます。５月２５日（火）
に第１回の「学校運営協議会」を開催することができました。
昨年度までは年間５回会議をもち，学校経営方針の説明，課題や対応策，学校評価などについての意見を
交換したり，熟議を行ったりしてきました。本年度も昨年度までと同様に年間５回の会議を開催し，「学
校運営協議会便り」を発行することにしました。１年間よろしくお願いします。この「学校運営
協議会」は，本校はコミュニティ・スクール（CＳ）であるため開催しているものです。
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ア プレハブ教室を設置してはどうか。
イ 少し広い３年生の教室と交替させては
どうか。

ウ ４学級に増やせないか，市教委に確認して
ほしい。
エ １年生の密状態の改善に向けて，強い要望
があったことを市教委に伝えてほしい。

〇 給食費の無償化についての，当協議会からの
要望が一部受け入れられ，半額免除となり
嬉しく思う。

４ 授業参観を通して
〇 授業中寝ている生徒がいるなど，昨年度
と比較しても集中力に欠けているように見
受けられる。

〇 床の湿気取りのために敷いてある段ボー
ルで，生徒が滑りそうに感じる。他のもの
で代用ができないか。

〇 １年生は，教室にスペースがなく，教室
内で参観できないなど密であることは明ら
かである。

※ １年生の数学，３年生の数学，英語では
少人数での指導で対応している。完全には
３密を避けられない状況のため，１年生で
はかばん棚を撤去するなど，少しでも広く
するよう工夫している。今後も工夫し対応
して参りたい。

５ その他
〇 事前に資料を確認したいので，１週間前
には配布をお願いしたい。
〇 「４のつく日」のあいさつ運動は，昨年
度と比べてあいさつが良くなったと感じる。
〇 「スズキ校務」とは何のことか，よく分
からない。
ア 校務処理の簡素化，効率化のためのソ
フトウェアである。

〇 運営協議会委員は，地域から学校への強
い思いがあって意見や提言をする。ぜひ，
その点を理解して頂きたい。学校だけでは
解決が難しい案件は，当協議会からも要望
していきたい。

第１回学校運営協議会報告

１ 委嘱状交付
○ 委員の代表として さんに手渡し，
全員に交付した。

２ 会長選出

○ 満場一致で， さんを会長として再任
した。

３ 学校経営案について
○ 校長が，学校経営経営方針等を説明した。
〇 小規模の学校が統合されて，地域の住民
には寂しい思いがある。
ア スクールバスの運行計画等，生徒に不
利益がないよう配慮して欲しい。
イ 授業参観等で，今後小規模校出身の生
徒の在籍が分かるよう工夫して欲しい。

〇 １年生の教室は，いわゆる「密状態」で
ある。４学級に増やし，安心して授業を受
けさせる必要はないか。

今後の学校運営協議会での検討事項等

※ 志布志の特性(歴史，環境，産業等)を活用し

た教育活動への支援についての実施状況
※ 第２回運営委員会は７月８日(木)開催予定

※ 入試面接練習は１月20日(木)実施予定


